

Nota de Prensa N°136 2015 /MJJ

CONGRESISTA MODESTO JULCA JARA PARTICIPÓ EN GRAN JORNADA INTERPROVINCIAL DE LIMPIEZA DE VÍAS DE LA ANHELADA CARRETERA INTEORCEÁNICA DEL CENTRO PERU-BRASIL

Con multitudinaria participación de autoridades y pobladores de las provincias de Huari, Huacaybamba y Llamellín, se realizó el domingo 15 de marzo, la gran jornada de limpieza denominada "La Hora de Conchucos" de los tramos; puente Pomachaca (Huari) y puente de Copuma (Huacaybamba), de la anhelada carretera interoceánica del centro Perú – Brasil, que culminará el 21 de marzo próximo.

La jornada contó con la participación del Primer Vicepresidente del Congreso, Modesto Julca Jara y consejeros regionales de Antonio Raymondi y Huari, así como los alcaldes, regidores, consejeros regionales, dirigentes de comunidades y barrios de las provincias y distritos involucrados.

El congresista Modesto Julca, destacó que estas labores de interés común han logrado como nunca antes hermanar a las poblaciones de esta zona y felicitó el gran civismo y compromiso social demostrado en el desarrollo de los trabajos, cuyas autoridades han proporcionado los equipos, maquinarias y personal operativo necesarios, así como las canteras ubicadas en estos tramos y las brigadas para la preparación de alimentos e insumos necesarios.

"Toda una proeza alcanzada – señaló el congresista Julca – porque logró convocar nada menos que a 19 alcaldes distritales, tres alcaldes provinciales, tres consejeros regionales, trabajadores de dichas entidades, dirigentes comunales, barriales, así como ciudadanos de buena voluntad comprometidos con el desarrollo de nuestros pueblos". Acotó

Finalmente, el parlamentario ancashino, al felicitar a los participantes, se comprometió en participar activamente en la gestión de dicho corredor interoceánico, que sin duda traerá progreso y será una gran ventana de desarrollo para los pueblos involucrados en este proyecto; asimismo, propuso la creación de un comité técnico para encaminar un proyecto, el mismo que debe estar dirigido por la provincia de Huari, e integrado por un ingeniero calificado de cada provincia y distrito. Del mismo modo, buscar aliados en el Gobierno Regional de Ancash.

Por último, se determinó la realización de una reunión el 23 de marzo próximo en la provincia de Huari para la conformación de un comité técnico, el mismo que contará con la participación de un representante de su despacho.

Lima 16 de marzo de 2015

Prensa - Primera Vicepresidencia